



FÚTBOL Messi volverá a medirse con Cristiano en Champions **P34 Y 35**

CINE Aaron Sorkin: "En EE UU todo es político. Cómo no estar indignado" **P31**



Los madrileños afrontan el cierre sumidos en la incertidumbre

Ayuso acata la orden, pero no aclara cuándo la aplicará y pide su suspensión

Millones de movimientos laborales diarios amenazan la eficacia del confinamiento

La guerra abierta entre Madrid y Sanidad crea fisuras en el PP y tensión con Cs

P. LINDE / M. VIEJO / L. DE VEGA
Madrid
La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, anunció ayer que acatará la orden del Ministerio de Sanidad que impone el cierre perimetral

de Madrid y otros municipios, además de reducciones de aforos y horarios. Ayuso, sin embargo, no aclaró cuándo y cómo aplicará las restricciones, lo que deja en la incertidumbre a los madrileños. Además, recurrirá la norma en

los tribunales y pedirá la suspensión cautelar. La eficacia del confinamiento se ve amenazada además por el alto número de desplazamientos que se producen —cada día 2,2 millones de trayectos entre la capital y su extrarradio—,

en su mayoría por motivos laborales. Mientras, la guerra abierta por Ayuso contra el Gobierno genera fisuras en el seno del PP y complica su relación con Ciudadanos.

PÁGINAS 14 Y DE 20 A 23
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**



Isabel Díaz Ayuso, presidenta de Madrid, y el vicepresidente Ignacio Aguado, ayer en el pleno de la Asamblea regional. / CHEMA MOYA (EFE)

Los mensajes contradictorios minan la confianza en las medidas de prevención

La división política es mala para la salud

ELENA G. SEVILLANO, **Madrid**
Los mensajes contradictorios entre las autoridades minan la confianza de los ciudadanos y restan eficacia a las medidas para contener la pandemia, según la opinión de expertos en salud pública y en sociología. "En un momento en que toda la población debería integrar en su cotidianidad la necesidad de seguir las medidas preven-

tivas, las contradicciones y la falta de acuerdo deberían ser las menos posibles", afirma el epidemiólogo José Miguel Carrasco. Los mensajes a la población, coinciden los especialistas, deberían ser "claros, sencillos y comprensibles". El conflicto político agrava además la sensación de cansancio en la ciudadanía tras siete meses de crisis sanitaria. **PÁGINA 23**



BIEN HECHO EN ESPAÑA
www.panamajack.es

La UE lanza una ofensiva legal contra el Reino Unido por el Brexit

Bruselas considera que Londres incumple el Acuerdo de Retirada

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**
La Comisión Europea abrió ayer expediente a Londres por su pretensión de modificar los términos del acuerdo firmado en enero pasado que fija las condiciones del Brexit, lo que puede suponer que la justicia europea acabe dirimiendo el contencioso. Mientras la presidenta del Ejecutivo comunitario, Ursula von der Leyen, lamentó que el Reino Unido haya "incumplido su obligación de actuar con buena fe", Londres defendió que debe proteger "la integridad" de su mercado. **PÁGINA 2**

MARÍA LUISA SEGOVIANO
Presidenta de sala del Supremo

"Muchas juezas no aspiran a cargos porque temen que no las van a elegir"

REYES RINCÓN, **Madrid**
María Luisa Segoviano será la primera mujer en presidir una sala del Tribunal Supremo, la de lo social y laboral, en los más de 200 años de la institución. "Hay mujeres que no se deciden [a aspirar a cargos en la judicatura] porque dan por hecho que no van a ser elegidas", afirma. **PÁGINA 17**

La justicia investiga si su esposa quiso asesinar al exmiembro de La Trinca

Inyecciones de insulina para matar a Mainat

R. CARRANCO / J. GARCÍA, **Barcelona**
Un juez de Barcelona investiga por intento de asesinato a Angela Dobrowolski, esposa de Josep Maria Mainat, quien fue miembro del grupo cómico y musical La Trinca. Según la policía, la mujer inyectó insulina a su marido, diabético, cuando supo que pretendía divorciarse. **PÁGINA 19**